

augsburger hochschulgottesdienste

Augsburg ist eine Stadt der Ökumene

Seit über 400 Jahren wird in Augsburg Ökumene gelebt. Wir sind stolz darauf und wollen die Weggemeinschaft der katholischen und evangelischen Kirche intensivieren.

Augsburg ist eine Stadt der Hochschulen

Augsburgs Bildungslandschaft ist vielfältig. Universität, Fachhochschule und die Hochschule für Musik leisten einen wichtigen Beitrag zum intellektuellen Leben unserer Stadt.

Augsburg ist eine Stadt der Kultur

Musik und Kunst prägen von jeher das Bild Augsburgs und machen unsere Stadt über die Grenzen Schwabens und Bayerns hinaus bekannt.

**In diesen Rahmen passt unsere Initiative:
die Augsburger Hochschulgottesdienste,
zu denen Sie herzlich eingeladen sind.**

Prof. Dr. Christoph Becker, Jurist

1 Zuversicht aus Regelwerk

2. November 2003, 19.00 Uhr
Stadtpfarrkirche St. Moritz

Prof. Dr. Franz Sedlmeier, Theologe

2 Werft eure Zuversicht nicht weg!

14. Dezember 2003, 19.00 Uhr
Stadtpfarrkirche St. Moritz

Prof. Julius Berger, Cellist

3 Wanderer, es gibt keinen Weg ...

11. Januar 2004, 19.00 Uhr
Stadtpfarrkirche St. Moritz

Prof. Dr. Andreas Wirsching, Historiker

4 Gottes Zuversicht – unsere Zuversicht?

1. Februar 2004, 19.00 Uhr
Stadtpfarrkirche St. Moritz



zuversicht

Dr. Paul Wengert
Oberbürgermeister

Monsignore Konrad Hölzl
Dompfarrer und Stadtdekan von Augsburg

Susanne Kasch
Dekanin im evangelisch-lutherischen Stadtdekanat Augsburg

Prof. Dr. Wilfried Bottke
Rektor der Universität Augsburg

Prof. Hans-Jürgen Körner
Präsident der Fachhochschule Augsburg

Prof. Julius Berger
Prorektor der Musikhochschule Augsburg

Musikalische Gestaltung:
Dozenten und Studierende
der Musikhochschule Augsburg
und der Universität Augsburg
Leitung Prof. Karl Maureen

Kontakt: Prof. Dr. Hanspeter Heinz
Universität Augsburg